



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Actos antijudíos en Barcelona

4 de Febrero de 2009

La Embajada de Israel condena enérgicamente el ataque contra la sinagoga del Call de Barcelona ocurrido el pasado viernes 30 de enero, en el que resultó herida la persona al cargo de la misma y en la que se produjeron también daños materiales.

Se trata del cuarto acto antisemita ocurrido en pocas semanas en Barcelona. Se suma al que tuvo lugar el pasado 11 de enero contra la sinagoga de Chabad Lubavich de Barcelona y a sendos incidentes contra otras dos sinagogas barcelonesas (30 de enero).

Días atrás, la Embajada ya había manifestado públicamente su preocupación por la tensión que estaban generando las manifestaciones anti-israelíes con lemas y consignas antisemitas.

Tras su reciente reunión (23 de enero) con el Embajador de Israel, Raphael Schutz, el President de la Generalitat, José Montilla, emitió una nota en la que se comprometía a "preservar el bienestar de la comunitat jueva a Catalunya".

Para ello, la Embajada de Israel considera imprescindible una condena oficial explícita e inequívoca de los actos antijudíos perpetrados en Barcelona. El silencio ante los mensajes de incitación al odio de las manifestaciones anti-israelíes, la falta de firmeza en la condena y la pasividad generalizada frente a estos ataques pueden ser interpretados erróneamente.

Para más información:

Departamento de Prensa

Tel.: 91-782 95 10 - prensa@madrid.mfa.gov.il

Departamento de Prensa

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>

Madrid, 4 de febrero de 2009